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Résume :

Cette étude a pour objectif de montrer les différents monuments qui ont participé a
une nouvelle reformation de la notion « homme nd’ol son apparition dans différentes images
et avec diverses interprétations dénoncant tout héritage face a un monde progressiste avec ses
techniques et avec une humanité rétrogradée et ce qui indique la naissance d’un nouveau
type condensant la présence de I'homme qui s'intéresse au fond multidimensionnel et les
notions ainsi que les aspects qui conviennent avec les transformations de la mondialisation
avec ses techniques scientifiques économiques, politiques, sociales et psychologiques.

Et de 1a nous avons opté pour le choix du roman « le nouveau Adam » pour
montre les différents de nouveau images de cet [Ihomme.

Mots clés: homme -roman- nouveau- Adam- mondialisation —crise.

Abstract:

This study aims at pinpointing the different factors that contributed in modeling a
new definition for the human bring, and showing it in multifaceted images and different
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aspect which condemned all heritable conceptions vis a world progressing technologically and
regressing in humanity and annonce new pattern that condenses the presence of the human
and cares about its multidimensional essence which goes along with the transformations of
globalization with its scientific, economic, social, and psychological development.

Hereby, we chose « the new Adam » a novel by Kusai Askar in order to highlight
the new different images of human.

Keywords: human - novel- new- Adam - globalization - crisis.
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